

UAA recibió reconocimiento de CONACyT por incrementar la oferta de posgrados de calidad para Aguascalientes y la región.

UAA y cinco universidades más participan en el proceso de apertura de posgrados interinstitucionales sobre cambio climático y agricultura protegida.

El Programa Nacional de Posgrados de Calidad (PNPC) del CONACyT, establece como misión fomentar la mejora continua y el aseguramiento de la calidad de posgrados nacionales, que dé sustento al incremento de las capacidades científicas, tecnológicas, sociales, humanísticas, y de innovación del país, por lo que la Universidad Autónoma de Aguascalientes recibió reconocimiento por cinco programas de posgrado que ingresan al PNPC. Además, de que se gestionarán dos nuevos de carácter interinstitucional.

Estos programas son el Doctorado Interinstitucional en Ciencias de la Computación del Centro de Ciencias Básicas, la Maestría en Arte del Centro de las Artes y de la Cultura, el Doctorado en Ciencias Administrativas y la Maestría en Impuestos del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas, así como el Doctorado en Estudios Socioculturales del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades que obtuvo la reacreditación por su calidad.

Al respecto, el rector Mario Andrade Cervantes expresó que estas certificaciones de CONACyT avalan la formación académica de los profesionistas, especialistas e investigadores que incorporan la generación y aplicación del conocimiento como un recurso para el desarrollo sustentable del país, a fin de atender las necesidades de la población mexicana con mayor efectividad y pertinencia.

De esta forma, aseguró a los aguascalentenses que la Autónoma de Aguascalientes seguirá de forma decidida en su camino por la calidad educativa de vanguardia, altamente competitiva, la internacionalización de los recursos humanos que se forjan en las aulas y la vinculación entre los diversos sectores de la sociedad.

Ejemplo de ello es la participación activa de esta Institución en el Comité de Posgrados Interinstitucionales de Universidades Públicas de la región centro-occidente de la ANUIES, integrada por la Universidad de Guadalajara, de Guanajuato, Colima, la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo, la Autónoma de Nayarit y la UAA.

En este sentido, los representantes de posgrados de dichas instituciones, realizaron la quinta reunión de trabajo de 2012 en las instalaciones de la máxima Casa de Estudios de Aguascalientes, en la que dieron seguimiento a la inserción de Doctorado Interinstitucional en Arte y Cultura, así como de la Maestría Interinstitucional en Producción Pecuaria, al PNPC de CONACyT.

Asimismo, se presentaron los avances de la creación del Posgrado Interinstitucional en Cambio Climático y la propuesta de la Maestría Interinstitucional en Agricultura Protegida, ésta última estrechamente vinculada con la industria.

En este sentido, Rubén Bugarín Montoya, presidente de Posgrados Interinstitucionales de la región centro-occidente de la ANUIES, manifestó que estos programas académicos permiten conjuntar las fortalezas, el capital intelectual, las capacidades humanas, recursos técnicos e infraestructura de cada universidad, para converger ofrecer una oferta educativa de nivel superior con mayor calidad e impacto para beneficio de la comunidad; por lo que reconoció las acciones que ha impulsado la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

Por otra parte, el subdirector de posgrados del CONACyT, Arturo Gutiérrez Islas, expresó en entrevista que la UAA se ha consolidado como una institución de educación superior referente a nivel nacional, por lo que de forma atinada ha decidido apostar por la internacionalización de sus programas de pre y posgrado, lo cual redundará en el fortalecimiento y proyección del crecimiento del estado de Aguascalientes.

Cabe mencionar que durante estas actividades asistieron Víctor González Álvarez, coordinador general de Investigación y Posgrado de la Universidad de Guadalajara; Carlos Enrique Tene Pérez, director de Posgrado de la Universidad de Colima; Medardo Serna González, coordinador general de Posgrado de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo; así como Luis Martín Villalobos, responsable de Apoyo al Posgrado de la Universidad de Guanajuato.

